

Le pavillon canadien comprendra sept aires distinctes, à savoir: deux théâtres de 350 places, un spectacle son et lumière sous-marin, la galerie de la bonne forme, une salle d'exposition contenant des articles de sport et de loisir, le théâtre de l'aventure de la Colombie-Britannique et un restaurant.

Des uniformes de couleur vert, bleu et gris, conçus spécialement par la société Pacific Skirtmaker Inc. de Vancouver, seront fournis au personnel préposé à l'accueil du pavillon canadien. Plusieurs grands artistes canadiens donneront des représentations dans le pavillon et participeront à la journée gala du Canada.

"Sur le thème d'EXPO 88, les loisirs à l'âge de la technologie, nous voulons montrer aux Australiens à quoi nous consacrons nos loisirs. Les films, les expositions et les spectacles que nous préparons sont de première qualité", a indiqué Monsieur Hansen.

La Colombie-Britannique présente un théâtre interactif à l'intérieur du pavillon canadien. L'exposition de 2 millions de dollars que présente la province est un ensemble de jeux informatiques occupant toute une salle, et qui vise à faire connaître les activités de loisir en Colombie-Britannique.

Madame Carney a précisé qu'EXPO 88 est la grande attraction internationale qui s'inscrit dans le cadre des fêtes du bicentenaire australien marquant le 200e anniversaire de l'arrivée des Européens dans ce pays. En plus d'EXPO 88, le Canada participera à une série d'événements et d'activités organisés dans le cadre du bicentenaire.

Pous plus d'informations, s'adresser à:

Wayne Scott  
Direction des expositions internationales  
Ministère des Affaires extérieures  
Ottawa (Ontario)  
Tél: (613) 995-4688

Ann Collins  
Agent des relations avec les médias  
Ministère des Affaires extérieures  
Ottawa (Ontario)  
Tél: (613) 995-1874